

## Pressemitteilung



Bouleketten rollten am Birkengarten. Mit 18 Teilnehmern war die Bouleparty des Lorsch SPD-Kulturkreises am Birkengarten sehr gut besucht. Sechs Dreier-Teams spielten gegeneinander, ohne Druck, nur aus Spaß an der Freude. Zahlreiche Anfänger waren darunter und sie hatten auch ihren Spaß. Die erfahrenen Spieler gaben ein paar Tipps und so stellten sich auch schnell Erfolgserlebnisse ein. Werner Groß und Brigitte Sander hatten für Kaffee und Kuchen gesorgt und auch kalte Getränke standen für die Spieler zur Verfügung. Peter Velten agierte als Mundschenk und Schriffführer für das zwanglose Turnier. Ein Sieger wurde nicht gekürt. Manch ein Radfahrer oder Fußgänger blieb stehen, um sich anzuschauen, was da gespielt wurde. Klickende Kugeln sind für viele Lorsch noch unbekannt, obwohl sich das beliebte südländische Spiel immer mehr durchsetzt. Der Tennisclub hat zwei Bahnen gebaut und auch der Lorsch Schützenverein überlegt, auf seinem Gelände zwei Boulebahnen anzulegen. Am 3. Juli lädt die Handballabteilung der Lorsch Turnvereinigung im Rahmen ihrer Feierlichkeiten zum 75jährigen Jubiläum ab 10 Uhr zu einem Bouleturnier auf dem Tvgg-Platz ein. Anmeldungen bitte an Günter Beran, Telefon 06251/52818. Der SPD-Kulturkreis veranstaltet die fünfte Lorsch Boule-Stadtmeisterschaft am 3. Oktober 2004. Unser Bild zeigt einige Spieler bei der Bouleparty am Birkengarten.